



David Arranz/Ical

Antonio Branco, Rector de la universidad del Algarve; Daniel Hernández, rector de la USAL; Francisco George, director general de salud de Portugal y Miguel García, director de la fundación general del CSIC

Investigadores de Salamanca y Portugal trabajarán en el desafío del envejecimiento

V. San José

SALAMANCA- La Fundación General de la Universidad de Salamanca (USAL) suscribió un acuerdo con la Fundación General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, la Dirección General de Salud del Gobierno de Portugal y la Universidad del Algarve para constituirse en una referencia, tanto a nivel nacional como internacional, en uno de los «desafíos

prioritarios» para la sociedad, el envejecimiento de la población, según informó el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez.

Asimismo, la Diputación y la USAL se disponen a trabajar de la mano en favor del sector agrario. Para ello responsables de ambas instituciones mantuvieron una primera toma de contacto con representantes agrarios para conocer de cerca sus inquietudes. En concreto, Iglesias explicó que el

objetivo es crear un lugar de encuentro «estable» con el que puedan identificar los principales retos que tienen que abordar los profesionales del campo y crear en torno a los mismos grupos de investigación con los que se consigan avances que transformen el sector y lo hagan «más competitivo». Por su parte, Corchado detalló que trabajar directamente con los profesionales agrarios les permitirá el diseño de nuevas estrategias.